



## Gembira, Siswa Pawai dan Lomba Tumpeng



HUMAS/JOGLO 2023A

SERU: Kesenangan siswa-siswi SD Negeri Baluwarti merayakan HUT Kota Yogyakarta, Senin (7/10).

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Berbagai elemen masyarakat menyambut Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Yogyakarta dengan banyak cara. Salah satunya di SD Negeri Baluwarti yang merayakannya dengan pawai keliling kampung Basen Purbayan, Kotagede, Yogyakarta.

Para siswa dan siswi menggunakan pakaian tradisional *gagrak Ngayogyakarta*. Kegiatan ini, kata Kepala SD Negeri Baluwarti Zulikhatus Nusroh, bertujuan menanamkan rasa kebersamaan. Juga membentuk kesadaran sosial, memberikan semangat belajar siswa, semangat gotong royong *agawe majuning Ngayogyakarta*.

"Kami mengucapkan selamat ulang tahun Kota Yogyakarta. Rikat, Rakit dan Raket. Hari ini kami melaksanakan apel pagi memyambut HUT Kota Yogyakarta, berdo'a bersama dan membacakan amanat dari Pj Wali Kota Yogyakarta," ujarnya, Senin (7/10).

Kemudian, dilanjutkan dengan kegiatan lomba tumpeng per kelas yang disponsori oleh para wali murid. Ini bertujuan melatih siswa untuk *performance*, berani tampil di depan umum untuk mempresentasikan bahan, cara masak, manfaat dari semua menu di tambir yang mengelilingi nasi tumpeng serta makna nasi tumpeng

itu sendiri. "Terhususnya di dalam adat Jawa, terutama di Daerah Istimewa Yogyakarta," tandasnya.

Dia juga turut menjelaskan, isi dari amanat bahwa pada tanggal 7 Oktober 1756 merupakan hari yang mempunyai atau mengandung nilai sejarah yang tinggi. Pada hari itu, kata dia, Pangeran Mangkubumi yang kemudian dikenal dengan nama Sri Sultan Hamengkubuwono I berangkat dari Keraton Ambarketawang menuju Keraton Garjitowati, tempat berdirinya Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Kemudian, tanggal 7 Oktober ini ditetapkan sebagai hari berdirinya Kutaha Ngayogyakarta. (*nik/ree*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005